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Atos do Prefeito

PORTARIA Nº 107 DE 10 DE ABRIL DE 2012.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO,  e nos termos do processo administrativo nº 1567/
12,

R E S O L V E

Excluir, a pedido, MARILZA TEIXEIRA SAMAGAIO, da
Portaria de nº016 de 19 de janeiro de 2012, que designou uma
Comissão para viabilizar a realização do Concurso Público a ser
realizado pela Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio
Preto em conjunto com a Fundação Hospital Maternidade Santa
Theresinha.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 10 de abril de 2012.

ADILSON FARACO BRÜGGER DE OLIVEIRA
Prefeito

Atos do Meio Ambinte

Ata nº. 01/2012
 Ata do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

Aos catorze dias do mês de março de dois mil e doze, as
quatorze horas e trinta minutos, no salão de reuniões da Secretaria
de Meio Ambiente, no Município de São José do Vale do Rio
Preto – RJ, iniciou-se a reunião  Conselho Municipal de Meio
Ambiente, tendo como presentes Sr. Rogério Caputo (Secretário
de Meio Ambiente), Sr. Pedro Eduardo Trotti de Castro
(Representante dos Trabalhadores Ligados ao Ambiente), Sr.
Anderson de Souza de Carvalho (Representante da Secretaria do
Meio Ambiente), Sr. João Batista Henrique (Representante de
Organização Não Governamental), Sr.º Eduardo Ribeiro Gomes
(Representante de Organização Não Governamental),  e como
ausentes a Sr.ª Rosemary Saraiva Gomes ( Representante da
Secretaria de Educação e Cultura), Sr.ª Silvana da Silva Pires
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(Representante da Secretaria de Planejamento e Gestão),  Sr. Carlos André Delage da Silva (Representante do Setor
Industrial), Sr. Guilherme Corrêa de Sá Pereira (Representante do Setor de Construção local), Sr. José Luís Dias
Gonçalves (Representante da Câmara Municipal), Sr. Roberto Perez Muniz (Representante de Organização Não
Governamental), Sr. Fernando Teixeira (Representante da Secretaria de Obras) e o Sr. Anderson Teixeira Cabral (
Representante do Setor Comercial), este ultimo justificou sua ausência . O Sr. Rogério Caputo deu abertura à reunião
com a leitura da ata anterior, juntamente com a explanação dos itens, Retornando aos itens em pauta, informou que foi
votada e aprovada Lei nº 1.685 de 16 de janeiro de 2012 que institui a Guarda Municipal Ambiental. Informou também
que já foi elaborado o regimento interno da Guarda Municipal Ambiental e que este se encontra na PGM para
avaliação. Foi comunicado aos conselheiros que o Gabinete do Prefeito disponibilizou dois veículos para atender as
necessidades da SMA e da Guarda Municipal Ambiental. Informado quanto aos resultados da reunião com o Mosaico
de Unidades de Conservação da Mata Atlântica Central Fluminense, e que este já foi informado quanto aos chefes de
UC deste Município, e que os mesmos podem representar as UCs junto ao Mosaico. O Conselheiro João Batista
Henrique cobrou do Secretário Rogério Caputo a confecção de crachás para os chefes de UC, que ficou de providenciar
com a maior celeridade. Foi salientada por todos os presentes a necessidade de conscientizar todos os conselheiros
para observarem a freqüência nas reuniões do COMMA. Nada mais havendo a tratar, por fim foi lavrada a presente ata,
que será transcrita eletronicamente e anexada ao livro de estilo, que vai assinada por mim, Pedro Eduardo Trotti de
Castro, e os demais presentes.


